

## 令和4年度 会長・副会長より

日ごろから PTA 活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

市が洞小学校は今年創設 15 周年です。歴史を感じますね。その伝統を大切に今年度 PTA を精一杯務めさせていただきます。

未だコロナ禍ですが、先日運動会が執り行われました。雨での中断もありましたが、先生方をはじめ、多くの方のご協力と子どもたちの頑張りで、何とか最後まで無事完走できました。それぞれご都合もある中、ご協力誠にありがとうございました。

少しずつではありますが、挨拶運動など、子どもたちの元気な学校生活を見られる日常が戻って来るかと思えます。

児童や学校のために、PTA として何ができるのかを考えて実行していきます。

今後ともご支援ご協力を、何卒よろしく申し上げます。



PTA 会長  
瀬長 正義

児童のみなさん、いよいよ新しい学年が始まりましたね！新しい友だちや新しい先生と一緒に色々なことにチャレンジしてもらいたいと思います。

先日みなさんの運動会を応援しました。チームワークもバッチリだったし、みなさんのキラキラ輝く汗を見て本当に感動しました！

私たち大人は、みなさんの一生懸命頑張る姿をいつも応援しています。困ったことがあったら何でも相談してください。色々お話ししましょうね。

今年度の PTA も子どもたちの笑顔を守るために全力で取り組みます。ご支援をよろしく申し上げます。



PTA 副会長  
林 信介



1年間 よろしく申し上げます♪

